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令 和 ６ 年 第 １ 回 定 例 会 総 体 質 問 通 告 事 項 
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藤 本 友 行 議 員（ 新 誠 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

失われた 30 年からの学び  

「ソフトの耐震化」  

１  「市民の耐震化」について  

(1) 令和６年度、予算方針で示された事業の廃止・縮小を含むあらゆ

る見直しが予測される事業名をお答えください  

(2) 「家族のカタチ」が変わったことによる等の、新規事業及び拡大

事業の事業名と予算額をお答えください  

(3) 令和５年度の予算特別委員会にて、平谷市長が令和元年の出生数

728 人を目標数値とすると発言されました。令和４年の出生数

594 人でしたが、令和５年 521 人となりました。年々目標数から

遠ざかっている原因と、令和６年度の目標出生数と対策事業名及

び予算額についてお答えください  

(4) 尾道市は 10 年以上転出超過都市となっており、毎年約 600 人が

転出超過となっております。その原因と「平谷市長」は、新春イ

ンタビューで「若い世代の転出をくい止める」と話されている対

策事業名と予算額及び目標数値をお答えください  

(5) 昨年の９月議会で、町内会補助金 490 円を、５市平均の 1,000

円にできるかの質問に対して歴史的経過を踏まえて検討すると

されていますが、令和６年度検討された結果をお答えください  

(6) 公民館等運営人数を、一人体制から５市平均の３人体制にできる

かの質問に対して、業務の効率化及び改善を合わせて検討すると

答弁されたその結果をお答えください  

(7) 職員の平成 23 年、平成 30 年、令和５年の防災士取得人数は何人

になっているでしょうかお答えください。また、市民の防災士取

得人数も同様にお答えください  

(8) 職員の平成 23 年、平成 30 年、令和５年の消防団員の人数は何人

となっているでしょうかお答えください  

(9) 職員の住居地は、尾道市内何人で何％、尾道市外は何人、何％で

すか、そしてラスパイレス指数と人事評価標準値は何％ですかお

答えください  

(10) 消防職員の住居地は、尾道市内何人で何％、尾道市外は何人、

何％でしょうかお答えください  

(11) 職員数の適正規模とは何をもって指標としているのかお答えく

ださい  

(12) 令和６年は、尾道市において記念すべき年だと言われています

が、何の記念すべき年ですかお答えください  
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２  「教育の耐震化」について  

(1) 平谷市長は、令和６年１月 15 日の大手新聞社の新春インタビュ

ーの中で、令和６年度は質の高い教育を強みにしたい事業と語

られています。その事業名と予算額をお答えください  

(2) 尾道市の不登校の割合が 10 年以上に渡り、全国平均・広島県平

均より高い原因と対策及び予算額をお答えください  

(3) 教育委員会の主たる仕事は何かお答えください  

(4) 尾道市に配置されている教員の中で防災士等の資格者は何人い

るのでしょうかお答えください  

(5) 「主体的学び」の主体は誰ですかお答えください  

(6) 「移住を重視すること」の第一の要素は何と分析されているで

しょうかお答えください  

(7) 尾道市教育委員会内で１週間以上教員未配置の状況が 10 年以

上、毎年発生していると思いますが、なぜこのようなことが起

きるのか、その理由及び原因と尾道市教育委員会としての対策

及び令和５年度の発生件数をお答えください  

(8) 「小学校教員採用試験の倍率が３倍を切ると優秀な教員の割合

が、一気に低くなる」と教育界では言われています。  

広島県の小学校教員採用試験の倍率が 10 年以上連続して３倍

を切っている原因と尾道市教育委員会としての対策及び令和６

年度採用者の広島県の倍率と全国平均の倍率をお答えください  

(9) 教育界では尾道市教育委員会は管理主義が強いと言われていま

す。 

学校現場への提出を求めている書類及び業務量等を徹底して見

直し、学校が校長の下に運営される姿となり、市教委はサポー

ト役に徹してはいかがでしょうか、お答えください  

(10) 教育環境がブラック化していると言われていますが、そのブラ

ック化している教育環境の中で生徒及び児童はどうしたらよい

のでしょうか、お答えください  

(11) 大竹市は、令和５年４月より完全給食無償化、三原市は令和６

年４月より、第２子以降給食無償化、海田町は完全無償化を予

定されています。令和５年８月時点で、全国 1,741 市町の中で

493 市町が完全給食無償化をされています。尾道市はいつ給食無

償化に踏み切るのでしょうかお答えください  

(12) 尾道市立大学を法人化され 13 年目となりますが、メリットは

何であったのか。その成果を実例と数値をもってお答えくださ

い。大学新図書館はどんな効果を予測されるのか、その目標数

値をもってお答えください  

 

 

 


